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１、令和３年１１月１９日、由利本荘市教育委員会定例会が、消防庁舎 ４階 大会議室

に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長       

３番 委 員        

４番 委 員        

５番 委 員        

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

教育総務課長       

主幹兼学校教育課長    

生涯学習課長      

スポーツ課長       

主幹兼中央図書館長    

本荘教育学習課長     

矢島教育学習課長    

岩城教育学習課課長補佐  

由利教育学習課長     

大内教育学習課長    

主幹兼東由利教育学習課長 

西目教育学習課長    

鳥海教育学習課長    

書記（教育総務課参事）  

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和３年１１月１９日 午後１時１５分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

    議案第３６号 令和４年度由利本荘市立小・中学校教職員人事異動方針について 

    議案第３７号 由利本荘市文化財保護審議会委員の任命について 

 議案第３８号 由利本荘市民俗芸能伝承館運営協議会委員の委嘱について 

日程第４ 報告 

  各課報告 
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日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会（午後１時１５分、会議の開会を宣言） 

それでは、１１月の教育委員会定例会を開会します。 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

４番委員と５番委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

 よろしくお願いいたします。数点ございます。 

 第１点目でございますけども、ナイスアリーナのトイレで

の市民の方の死亡事件についてでございます。ちょうど前回

の定例会の日の１０月２６日でございまして、その日の朝の

９時３５分に遺体として確認されました。その後の経過につ

いてご報告いたします。 

 １０月２７日、それから葬儀終わってからの１１月２日、

この２日間にわたりまして、副市長と遺族の方に面会に行っ

て、謝罪して参りました。本市としては、発見が翌日になっ

てしまったことを深くお詫び申し上げたところであります。

これに対しましては、非常にご理解いただきまして、委託し

ている業者の方の見落としということで、その部分を徹底し

ていただきたいというお話はありましたけども、ご理解いた

だいたということで、ありがたく思っているところでありま

す。それを受けまして、市といたしましては、委託先の方に

申し入れをいたしました。１１月５日に委託先の本社からお

出でになりまして、遺族に謝罪するとともに、市長への謝罪

がありました。その席上で、市長の方から文書にて申し入れ

をしております。一つは通常の管理マニュアルを徹底するこ

と。トイレの中までもしっかり見ることということが入って

おります。それから、緊急時の連絡体制をもっとしっかりす

ることということで、二点を申し入れております。委託先で

は現在マニュアルの改訂に向けて作業を進めているところ

であります。 

 次に、ＴＤＫ硬式野球部の都市対抗出場の件でありますけ

ども、１０月２６日に市長より硬式野球部の方に１００万円

の激励金をお渡ししております。大会は１２月３日でありま
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教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

 次に、書籍訂正事件の件ですけども、最高裁の方に上告す

るか否かというところで、様子を見ておりましたけれども、

最高裁の方には上告しないということになりまして、１０月

２９日に二審判決ということで確定いたしました。これをも

って書籍訂正事件については、すべて終わったという形にな

ります。脊柱側弯については、本日また別に報告があります

ので、そちらで担当が説明申し上げます。 

 それから、先月の臨時会におきまして、学校におけるコロ

ナのガイドラインについてご審議いただきましたけども、そ

の後、市のホームページの方に掲載し、公表しているところ

でありますので、ご承知おきいただければと思います。 

 最後になりますけども、１１月１２日ですけども国税庁長

官の表彰を本市教育委員会が受けることになりました。長年

にわたって学校での税の学習活動ということが、すべての学

校において行われている点を、高く評価いただきまして、代

理での交付となりますけども、授与式を西目の教育委員会の

方で執り行っております。 

 以上でございます。 

ただいま教育次長より報告がありましたけれども、何かあ

りますでしょうか。（なし） 

それでは日程第３に進めさせていただきます。議案審議に

入ります。議案第３６号 令和４年度由利本荘市立小・中学

校教職員人事異動方針について、説明をお願いします。 

 それでは、議案第３６号 令和４年度由利本荘市立小・中

学校教職員人事異動方針について、説明いたします。 

令和４年度の人事異動方針を定めるにあたり、教育委員会

の議決を求めるものであります。提案理由については、令和

４年度定期人事異動にあたり、本市学校教育の発展向上を推

進するとともに、教職員の資質の向上と適正配置を図るた

め、方針を定めようとするものであります。 

（議案第３６号令和４年度由利本荘市立小・中学校教職員人

事異動方針について、を説明） 

以上、議案第３６号について、説明を終了します。ご審議

よろしくお願いします。 
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教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 ただいまの説明につきまして、ご意見、ご質問ありました

らお願いします。（なし） 

 それでは、議案第３６号は、承認を得たものといたします。 

 次に、議案第３７号 由利本荘市文化財保護審議会委員の

任命について、説明をお願いします。 

 それでは、議案第３７号由利本荘市文化財保護審議会委員

の任命について、説明いたします。 

由利本荘市文化財保護条例に規定する委員を別紙のとお

り任命することについて、教育委員会の議決を求めるもので

あります。提案理由についてですが、前任者の辞職に伴う残

任期間につきまして、由利本荘市文化財保護条例第３５条第

３項の規定に基づき、任命しようとするものであります。 

（議案第３７号由利本荘市文化財保護審議会委員の任命に

ついて、を説明） 

この件について質問ありますでしょうか。よろしいでしょ

うか。（なし） 

 それでは、議案第３７号は、承認を得たものといたします。 

 次に、議案第３８号 由利本荘市民俗芸能伝承館運営協議

会委員の委嘱について、説明をお願いします。 

 それでは、議案第３８号 由利本荘市民俗芸能伝承館運営

協議会委員の委嘱について、説明いたします。 

由利本荘市民俗芸能伝承館条例に規定する委員を別紙の

とおり委嘱することについて、教育委員会の議決を求めるも

のであります。提案理由についてですが、先程の第３７号と

同様に前任者の辞職に伴う残任期間について、由利本荘市民

俗芸能伝承館条例第１７条第３項の規定に基づき、委嘱しよ

うとするものであります。 

（議案第３８号由利本荘市民俗芸能伝承館運営協議会委員

の委嘱について、を説明） 

この件について質問ありますでしょうか。よろしいでしょ

うか。（なし） 

 それでは、議案第３８号は、承認を得たものといたします。 

 これで本日の議案審議については終わります。 

続いて、日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願

いします。 
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教育総務課長 

学校教育課長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

 

スポーツ課長 

 

中央図書館長 

教育長 

本荘教育学習課長 

 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課課長補佐 

 

由利教育学習課長 

 

大内教育学習課長 

 

東由利教育学習課長 

（教育委員会関係主な工事の状況について報告） 

（市内小・中学校生徒指導関係事案一覧について、冬季教職

員研修会について、中学生会議について、脊柱側弯症に係る

損害賠償請求に関する件について、学生科学賞の県審査結果

について報告） 

（あゆかわクリスマスマルシェについて、鳥海山木のおもち

ゃ美術館の入館者数について報告） 

（東京オリンピック出場「小野祐佳氏」紹介コーナーの設置

等について、チャレンジデー２０２１の開催結果について、

第６１回奥羽横断駅伝競走大会について、ナイスアリーナ利

用状況について報告） 

スポーツ課まで報告がありました。ここまでで質問等あり

ますか。（なし） 

 そうすれば、各課からの報告になります。 

（本荘南及び本荘東中学校区統合小学校準備委員会、総合教

育会議について報告） 

（国税庁長官感謝状贈呈式、秋田県学習状況調査について報

告） 

（由利本荘市文化財保護団体連合会歴史講演会、柿﨑竹美リ

ベンジコンサート２０２１、由利本荘市民俗芸能大会につい

て報告） 

（Ｂ＆Ｇ由利海洋センター修繕助成「決定書授与式」、投球

障害予防教室について報告） 

（ビジネス支援講座連携事業について報告） 

 ここまでのところで質問などありますか。（なし） 

（由利本荘市・にかほ市公民館大会、秋田県公民館大会につ

いて報告） 

（温故会、グリーンアレンジ教室について報告） 

（冬のわくわく体験ワンディ、岩城公民館講座について報

告） 

（Ｂ＆Ｇ由利海洋センター大規模改修工事に係る助成金授

与式、クリスマスコンサートについて報告） 

（出羽伝承館企画展示、出羽伝承館運営支援会議について報

告） 

（第３０回高橋宏幸賞感想文感想画コンクール作品審査会・
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西目教育学習課長 

 

鳥海教育学習課長 

教育長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰式・優秀作品展・原画展について報告） 

（生涯学習交流展、歳末チャリティーショー、小学生プログ

ラミング教室について報告） 

（生涯学習講座、民俗芸能伝承館定期公演について報告） 

 各教育学習課から説明ありましたが、ここまでのところ

で、何か質問ありますでしょうか。（なし） 

各課の報告をこれで終了します。日程第５その他に入りま

す。事務局から何かありますか。（なし） 

委員の皆様からお願いします。 

感想です。 

学生科学賞の上位入賞独占は素晴らしいです。よくこんな

ことに気づいてやってみようというような想像力の豊かさ

に感銘します。先生方のサポートもあると思いますが、大変

うれしく思います。 

以前ですが、東由利の絵画展の表彰式で、私がにかほ市の

校長をしていた際に、入賞した２年生が教育長の膝の上に座

って記念写真を撮らせていただいたことを思い出しました。

子ども達のほのぼのした絵を選んでいただけるので、長く続

いて、大変良かったなと思いお話を伺っておりました。 

いつもありがとうございます。 

最近、読売新聞だけではなく、秋田魁新聞を見ておりまし

ても、本市の子供達の活躍が、あっちこっちで連日のように

報告されております。本当にありがたいことだと思います

し、子供達がそれだけ活躍して、活動を始めたということで

もあります。 

先般、秋田市では学校のクラスターが発生しました。やは

り小学校の子供達はまだ注射を打っておりませんし、またそ

れ以外に、大人の中にも理由があって注射を受けられない

方々も結構いらっしゃいます。まだ８０％ですから、２０％

の方々は打っていない事になります。 

ご報告を見ますとようやく人が動き出して、あっちこっち

の行事への参加人数が増えて、ありがたいことだと思いま

す。注射を受けていない子供達がいる状況での、これから集

まりが増えていくということは、心配されて一生懸命対策さ

れていると思いますが、どうぞリスクを考えながらも最善の
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教育長 

 

 

手を尽くしながら、沢山の行事を行って、子供達から大人ま

で沢山の方々に活躍と活動の場をこれからも与え続けてい

ただければと思います。 

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１１月定例会を

閉会いたします。 

 

閉会（午後２時００分、会議の閉会を宣言） 
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由利本荘市教育委員会会議規則（平成１７年由利本荘市教育委員会規則第１号）第１８

条第２項の規定に基づき署名する。 

 

 

由利本荘市教育委員                            

由利本荘市教育委員                            

書記                            


